



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Un millón y medio de puntos de luz navideña

18/12/2015 Un millón quinientos mil puntos de luz iluminan la Navidad en Puente Genil con materiales de última generación como el metacrilato y led dual, acompañado de ramas vegetales, según explicó Francisco Jiménez, gerente de Iluminaciones Ximénez.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El 81% de los municipios pierde población en el 2015

F.E. 18/12/2015 La tendencia de caída de población que se inició en el 2012 en la provincia continuó en el último padrón al contabilizar un nuevo descenso de habitantes a fecha 1 de enero del 2015, según publicó ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE). La provincia, que se aleja de los 800.000 habitantes, registra como nueva población oficial la cifra de 795.611 personas, después de que 61 de los 75 municipios perdieran censados (81,3%). Solo en 11 se incrementó el número (entre los que vuelve a aparecer La Carlota, que se sitúa con 13.929 tras crecer desde los 13.872 del 2014) y tres se mantuvieron en la misma cifra que un año antes (Fuente Tójar, La Granjuela y La Rambla.

Por el contrario, todos los grandes municipios de la provincia cedieron población. Destaca el caso de Baena, que baja de los 20.000 habitantes al situarse solo con 19.802, sobre todo por la caída de empadronados inmigrantes, que habían contribuido a mantener la estadística por encima de esta barrera desde el 2004. La capital cordobesa encadena su tercer descenso consecutivo al contabilizar 327.362 habitantes (328.041 en el 2014).

Tras Córdoba siguen en número de habitantes Lucena, con 42.697 (42.748 en el 2014); Puente Genil, con 30.167 (30.186 en el 2014); Montilla, con 23.519 (23.622); Priego de Córdoba, con 22.936 (23.112); Palma del Río, con 21.522 (21.582) y Cabra, con 20.837 (21.001).

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El montenegrino Rudovic ficha por el Ángel Ximénez

J. SALDAÑA 17/12/2015 El jugador montenegrino tiene experiencia en Asobal, siendo su primer destino el conjunto vasco del Arrate (2007/08) donde llegó procedente del conjunto croata del Osikek. En esta temporada, Rudovic fue el segundo máximo goleador de Asobal. Posteriormente también jugó en el Sporting de Lisboa, Pilotes Posadas, Guadalajara, Ivry de Francia, Vojvodine, Lovćena. Novica Rudovic tiene 33 años, mide 198 cm y pesa 100 kg. Juega en la primera línea, lateral izquierdo, posee un gran lanzamiento a distancia y puede defender perfectamente de 2 y 3. El club ha querido amortiguar la sensible baja de Chispi y para eso se ha buscado un jugador experimentado en la Asobal y a su vez que aporte calidad al conjunto pontano.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.abc.es

El montenegrino Rudovic ficha por el Ángel Ximénez

El jugador tiene experiencia en la liga española, donde fue el máximo goleador en 2007-08



ABC - abccordobaCórdoba - 17/12/2015 a las 13:31:30h. - Act. a las 13:51:44h.

El jugador montenegrino Novica Rudovic acaba de fichar por el Ángel Ximénez de Puente Genil, según un comunicado del club pontanés. El jugador tiene experiencia en Asobal, siendo su primer destino el conjunto vasco del Arrate, en la temporada 2007-08, donde llegó procedente del conjunto croata del Osikek. En esta temporada, Rudovic, fue el segundo máximo goleador de Asobal.

Posteriormente también jugó en el Sporting de Lisboa, Pilotes Posadas, Guadalajara, Ivry de Francia, Vojvodine y Lovćena. Novica Rudovic, tiene 33 años, mide 1,98 metros y pesa 100 kilos. Juega en la primera línea, como lateral izquierdo, posee un gran lanzamiento a distancia y puede defender perfectamente de 2 y 3, añade el club.



www.eldiadecordoba.es

Rudovic, una roca para el Ximénez

El lateral montenegrino regresa a España para reforzar a los pontanos

C. L. CÓRDOBA | 18.12.2015 - 05:02

El primer remedio para la delicada situación del Ángel Ximénez ya tiene nombre. Se llama Novica Rudovic, un veterano jugador montenegrino con experiencia en la Liga Asobal que regresa a España para ayudar al conjunto pontano en su la segunda mitad de la temporada. Es el primer refuerzo de un club que busca dar un giro a su plantilla para tratar de salir de los puestos de descenso que ahora acaricia tras un nefasto último mes de competición.

Después de un par de meses de intenso rastreo en el mercado para compensar la baja de larga duración de Chispi -hace un mes ya estuvo a prueba una semana, sin éxito, el serbio Vladica Andrejic-, por fin el Ximénez ha encontrado un hombre que se ajuste a sus necesidades, que pasan por un lateral que aporte tanto en tareas defensivas como ofensivas.

Un perfil que, según los parámetros de Javier Cabanas, cumple a la perfección Rudovic, veterano jugador de la escuela balcánica que vivió su primera experiencia en la Asobal hace ya casi una década con el Arrate





December of a settle settle

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

(2007-08). Según la nota emitida por el club pontanés, el lateral se compromete hasta final de temporada tras finalizar su vinculación con un equipo de Arabia Saudí hace unos meses.

Rudovic, de 33 años, 1,98 metros y 100 kilogramos, juega en la primera línea, principalmente en el puesto de lateral izquierdo, posee un gran lanzamiento a distancia y puede defender perfectamente de dos y de tres. Su prestación anotadora quedó ya contrastada en su primera aventura en España con el Arrate, cuando fue segundo máximo goleador tras llegar procedente del conjunto croata del Osikek.

Con esa carta de presentación, el montenegrino pasó luego por las filas del Pilotes Posadas de Vigo, el Guadalajara, el Sporting de Lisboa, el Ivry de Francia, el Vojvodina y el Lovcena, para recalar ahora en el equipo de Puente Genil. Rudovic llega para cubrir la baja de larga duración de Chispi, que sufrió a mediados de octubre una grave lesión de ligamentos en la rodilla derecha.

Con todo, se espera que éste no sea el único movimiento que el conjunto cordobés realice en este parón invernal, pues la idea es que Cabanas cuente con los elementos de los que dispondrá para la segunda mitad del campeonato ya el 7 de enero en la vuelta a los entrenamientos. Así, el nuevo técnico, que acumula tres derrotas en otros tantos encuentros al frente del Ximénez, tendrá casi un mes y tres o cuatro partidos amistosos para ajustar piezas antes de que la competición en la Liga Asobal se reanude en febrero tras el Europeo de Polonia.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Ximénez ilumina Puente Genil con 1.500.000 puntos de luz



Por Rocío Díaz - 17/12/2015

A las 19.30 horas se procedía esta tarde a la inauguración del alumbrado de navidad de la localidad que, este año, cuenta con 1.500.000 puntos de luz. Un acto al que acudieron diversas instituciones, como el delegado de Innovación y Empleo de la Junta de Andalucía, Manuel Carmona, la vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo y el alcalde de la localidad, Esteban Morales, éste último encargado del encendido navideño.

Iluminaciones Ximénez ha empleado este año materiales de última generación como el metacrilato y led dual, acompañado por ramas vegetales «para adornar de una forma más acogedora las calles de la localidad», según indicó Francisco Jiménez, uno de los gerentes de dicha empresa. Y es que, diversos motivos navideños iluminan las diversas calles del municipio a los que se añaden este año: dos almendros nuevos en la Plaza de España, árboles del Paseo del Romeral, el Paseo del río Genil y el lateral del Imperio Romano.

Además, destaca la presencia de un pino de 27 metros de altura, instalado en el Paseo del Romeral, que, como novedad, es transitable y cuenta con unos 80.000 puntos de luz. Con un consumo mínimo de entre 35 y 40 vatios, el alumbrado de la localidad, con horario hasta las 00.00 horas de lunes a jueves y hasta las 02.30 horas los viernes y sábados, se completa con carteles de realidad aumentada y variados tapices. (MAÑANA TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Egemasa incorpora un vehículo eléctrico a su flota para reforzar el aseo urbano



Por Redacción - 17/12/2015

Egemasa ha adquirido su primer vehículo eléctrico destinado al Área de Aseo Urbano para apoyar las tareas de limpieza en calles, ubicaciones de contenedores, manchas en el pavimento y espacios especialmente transitados donde la flota actual de la empresa tiene difícil acceso, ya que cuenta con un grupo hidrolimpiador integrado.

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, dijo en la demostración que se ha realizado en la mañana de hoy

en la placita de la Veracruz, que se había optado por un vehículo de reducidas dimensiones y peso, de nula contaminación atmosférica y de bajo coste de mantenimiento, "una adquisición –dijo- que busca una mejora en la sostenibilidad ambiental y una reducción de costes de mantenimiento al ser un vehículo 100 % eléctrico".

Acompañaban a la concejala el gerente Egemasa, Francisco Cabezas; la responsable del Área de la empresa pública, Raquel de Quero y el delegado de la empresa Mansa, suministradora del vehículo eléctrico, Anselmo Martínez.



www.puentegenilnoticias.com

El Ángel Ximénez ficha a Novica Rudovic

Por Alberto - 17/12/2015

El Ángel Ximénez de Puente Genil ha confirmado esta mañana de manera oficial, la incorporación hasta el final de la temporada del primera línea montenegrino, Novica Rudovic, de 33 años de edad. Se trata de un lateral izquierdo con una amplia experiencia en ligas importantes, especialmente en la Asobal ya que militó durante dos temporadas en el Arrate, una en el Pilotes Posada y otras dos en el Bm Guadalajara. Fue en el equipo gallego, donde cuajó su mejor año, anotando 172 goles y convirtiéndose en el segundo máximo realizador de la competición. Muchos equipos se fijaron en el cañonero balcánico que se decantó finalmente por la oferta del Guadalajara, donde también demostró su potente lanzamiento exterior. Tras dos temporadas con los alcarreños, Rudovic se marchó al Sporting de Lisboa y posteriormente al Ivry francés. Además, también jugó antes de venir a España en el Lovcen Cetinje montenegrino, Dukas de Grecia, la Vojvodina de Serbia y en el Osijek croata, en estos dos últimos disputando competición europea. Puede que el fichaje de Rudovic no sea el único en este mercado invernal ya que el club se afana en seguir buscando jugadores en el mercado para aumentar el nivel competitivo de la plantilla de cara a afrontar la segunda vuelta de la liga.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.ondaceropuentegenil.es

Puente Genil recibe a la Navidad con el nuevo alumbrado



Noticias | 17/12/2015 - 20:17 | Pablo Mansilla |

El alumbrado navideño pontanés ya es una realidad. Tras varios días de espera y, además, la apuesta por seguir haciendo de Puente Genil el escaparate novedoso por excelencia de la iluminación artística nacional e internacional; desde este jueves un millón y medio de puntos de luz engalanan y decoran las calles del municipio con motivo de las fiestas de Navidad gracias al alumbrado de última generación que han

colocado en estos últimos días los operarios de la empresa local lluminaciones Ximénez, que tiene como novedad la combinación de una iluminación elegante con materiales sencillos y tradicionales como la madera o el metacrilato.

Miembros de la corporación municipal, de la Diputación y de la Junta, y más de un millar de personas se han acercado a las siete y media de la tarde a la calle Susana Benítez a la inauguración del alumbrado, que este año cuenta con 500.000 puntos de luz más que en 2014. Tras ella, Francisco Jiménez, en representación de la empresa de iluminación, ha destacado algunas de las novedades del atractivo, por excelencia en los últimos años, de la Navidad en Puente Genil, como "la utilización de bombillas de bajo consumo con tecnología LED Dual, que permite a la misma bombilla tener dos colores y dos cambios de tono, el empleo de materiales vegetales artificiales y la iluminación de los naranjos para decorar aún más la calle".

En esta edición, el pino artificial que el pasado año estuvo en la glorieta que conecta la Calle Industria con Carretera de La Rambla y la Avenida de la Estación y fue el más alto de España gracias a sus cuarenta y dos metros de altura, vuelve al Paseo del Romeral y presenta una atractiva novedad: será la primera vez que Puente Genil cuente con un árbol transitable, permitiendo así a los curiosos que paseen por debajo de la infraestructura. El encendido del pino, con una dimensión de 25 metros (27 si se le suma la estrella), ha sido uno de los puntos más concurridos durante la inauguración.

Otras zonas de Puente Genil que se han decorado con motivo de las fiestas navideñas por parte de los operarios de Iluminaciones Ximénez han sido la plaza de San José, el paseo del río Genil, y los pasillos de la calle del Imperio Romano. Además, la calle Aguilar cuenta con un tapiz blanco que tiene un aspecto destacado en horario diurno. Asimismo, la principal arteria comercial de la localidad, la Matallana, también estrena decoración navideña que además cuenta con la posibilidad de usar una aplicación para smartphones, llamada "Realidad Aumentada" a través de la cual los usuarios pueden hacer sus fotografías y decorarlas con elementos típicos de la Navidad.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

El Ballet Flamenco de Andalucía actuará en Puente Genil

Actuarán dentro los actos del cincuenta aniversario del festival flamenco



Jueves, 17 Diciembre 2015 11:27 Redacción Andalucía Centro

La Junta de Andalucía colaborará en los actos programados con motivo de la celebración del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande "Fosforito" con la actuación del Ballet Flamenco de Andalucía, según anunciaba la consejera de Cultura, Rosa Aguilar, tras el encuentro que ha mantenido en la mañana del miércoles con el alcalde, Esteban Morales, en su visita a la Escuela Municipal de Música de

Puente Genil.

La consejera dijo que Ballet institucional de danza era el máximo representante de la Junta del arte jondo, manifestando de esta forma su "compromiso pleno y firme con la celebración del aniversario del festival flamenco", señalando que la consejería de Cultura "va a estar al lado del Ayuntamiento en esta conmemoración y para eso, la Junta de Andalucía traerá a Puente Genil en el mes de mayo el Ballet Flamenco de Andalucía que recorre el mundo entero por su excelencia y calidad".

Por su parte, el alcalde, tras agradecer el compromiso que la consejera había adquirido con Puente Genil, apuntó que se estaban cerrando los actos conmemorativos del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande "Fosforito" para celebrar esta importante fecha desde el punto de vista cultural "en la que se han venido volcando el Ayuntamiento en todas sus ediciones", subrayando que "la apuesta por la música es uno de los pilares fundamentales de la política cultural municipal, donde el flamenco ocupa un lugar de privilegio".

Por otra parte, y a preguntas de los medios de comunicación sobre la posibilidad de que Puente Genil pueda contar en un futuro con un Conservatorio de Música, la consejera dijo que "por parte de la consejerá de Cultura existirá cooperación y colaboración institucional leal", apuntando que, "teniendo en cuenta que Puente Genil quiere albergar proyectos futuros, vamos a caminar al paso que marque el Ayuntamiento para que vayamos configurando este proyecto que quiere hacerse realidad".

En su visita, también acompañaban a la consejera de Cultura, el concejal de Cultura, Pablo Alfaro; el parlamentario andaluz, Jesús María Ruiz; el director de la Escuela de Música, Rafael Sánchez y varios miembros del equipo de Gobierno municipal.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Granada Hoy

www.granadahoy.com

Una empresaria de Montefrío regala al pueblo 36.000 euros en luces



R. G. GRANADA | 18.12.2015 - 01:00

El municipio granadino de Montefrío se ha convertido en uno de los pueblos andaluces mejor iluminados por Navidad, pero su Ayuntamiento no ha tenido que pagar ni un euro por ello. Más de 74.000 puntos de luz salpican desde la noche del miércoles las calles de esta pequeña localidad de menos de 6.000 habitantes, repartidos entre farolas, arcos de calle, elementos tridimensionales y árboles.

La responsable de esta privilegiada iluminación de LED y metacrilato, que hubiera costado más de 36.000 euros al Consistorio montefrieño, se llama María Antonia Pérez, y es la administradora de la empresa de iluminación Porgesa, ubicada en

Puente Genil (Córdoba), una de las más importantes del sector en Andalucía.

Esta generosa empresaria, que nació en Montefrío, ha cedido gratuitamente todas las luces navideñas al municipio por octavo año consecutivo, al igual que hace en las fiestas del mes de agosto. Una decoración que, dada la situación actual de crisis, hubiera sido imposible abordar económicamente para el Ayuntamiento. Porgesa ha decorado la plaza del pueblo con unas enormes mariposas tridimensionales, entre otros elementos, que son completamente nuevas y han sido diseñadas especialmente para este municipio. Muchas de las guirnaldas que pueden verse ya en las calles de Montefrío han decorado antes ciudades como Cádiz, Lanzarote o Ciudad Real. Como recompensa, será Rey Mago en una carroza.

minuto 90

www.minuto90.com

Rudovic ficha por el Ángel Ximénez Puente Genil

El lateral izquierdo balcánico recala en el conjunto de Javier Cabanas para lo que resta de temporada



17 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

Son días muy intensos para el Ángel Ximénez Puente Genil en los despachos. La necesidad de refuerzos para afrontar la segunda vuelta con el objetivo prioritario de revertir la negativa situación del equipo en las últimas jornadas del año han acelerado la llegada del primer fichaje del mercado de invierno: Novica Rudovic. El club ha anunciado que han alcanzado un acuerdo con el montenegrino que en su día, en la temporada 2007/2008, fue segundo máximo goleador

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

de la ASOBAL. Un refuerzo y un nombre que ya estuvo en los planes de los dirigentes de la entidad pontana hace un par de meses, justo cuando se produjo la lesión de Chispi.

Rudovic, de 33 años, 198 centímetros y 100 kilos de peso, es un lateral izquierdo que posee, según recoge la nota de prensa emitida por el Ángel Ximénez, "un gran lanzamiento a distancia y cualidades para defender con garantías". La prioridad del club es, sin lugar a dudas, reforzar la primera línea, y para ello, ha querido tener en cuenta dos factores: el primero es el de la experiencia. Conoce la Liga ASOBAL – ha jugado en el Arrate, Pilotes Posadas y Guadalajara – así como otras competiciones como la portuguesa, francesa, polaca y la máxima competición en el Golfo Pérsico. Y en segundo lugar, el idioma, porque Rudovic habla castellano, lo que favorecerá a su adaptación al juego del conjunto pontanés.

Por otra parte, el club sigue trabajando para tratar de fichar a un segundo jugador. En este sentido, el presidente del Ángel Ximénez Puente Genil ha reconocido en los últimos días que "no se descarta llegar a algún acuerdo con algún jugador para darle la baja", algo que está justificado en el rendimiento de algunos de los fichajes de este verano durante la primera vuelta.

minuto90

www.minuto90.com

El Fidias se proclamó campeón andaluz de natación paralímpica



17 de diciembre de 2015 | Natación

El pasado fin de semana se celebró, en la piscina cubierta de Puente Genil, el XVIII Campeonato de Andalucía de Natación Paralímpica, citan en la que una vez más el club cordobés se proclamó campeón de Andalucía. En total se dieron cita 95 nadadores y unos 20 técnicos y auxiliares pertenecientes a los siguientes clubes: Club Nada Gades (Cádiz), C.N. Marbella, C.N. Almería, Real Club Mediterráneo (Málaga), CODA (Huelva), Club Náutico Sevilla, C.D. NADAPTA (Sevilla), Club Natación Santo

Reino (Jaén), Club Deportivo Al-Andalus (Sevilla), Club Natación Portuense (Puerto Santa María) y Club Fidias Natación Integral (Córdoba).

El campeonato se desarrolló en dos jornadas, sábado tarde y domingo mañana. Hay que destacar nuevamente el gran nivel que han alcanzado los nadadores del Fidias, que además de este primer puesto, 18 de ellos obtuvieron mínimas para el campeonato de España que se celebrará en el mes de marzo.

La clasificación final quedó de la siguiente manera:

1°. Club Fidias Natación Integral (568 puntos). 2°. CODA Huelva (173 puntos). 3°. C.D. Al-Andalus (121 putos).





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



Novica Rudovic, para intentar olvidar a Chispi y despegar

El lateral izquierdo montenegrino, que ya jugó en la Asobal con el Arrate, Pilotes Posada y Guadalajara, llega libre de Arabia Saudí



17/12/15

Ya tiene recambio el insustituible Chispi. El Ángel Ximénez acaba de anunciar el fichaje del montenegrino. Novica Rudovic, un jugador con experiencia en Asobal, dado que debutó en la competición española el conjunto vasco del Arrate durante la campaña 2007/08, en la que incluso fue el segundo máximo goleador tras llegar procedente del conjunto croata del Osikek.

Rudovic, de 33 año, 1,98 metros y 100 kilogramos, juega en

la primera línea principalmente en el puesto de lateral izquierdo, para lo que posee un gran lanzamiento a distancia y puede defender perfectamente de dos y tres.

Tras su debut en España con el Arrate pasó por las filas del Pilotes Posadas de Vigo, el BM Guadalajara, el Sporting de Lisboa, el Ivry de Francia, Vojvodine y Lovæena. El pasado verano se marchó en busca de los petrodólares a Arabia Saudí y ahora llega a Puente Genil libre.

El bacánico aportará experiencia y ahora se encontrará una Asobal muy distinta a la que él jugó, en teoría con un nivel inferior, por lo que se puede adaptar al paso de los años por él mismo. Rudovic es el primero de los fichajes, porque al menos tiene que llegar otro como mínimo.